

地域の労働者と青年の結集をめざす

横三労連新聞

第64号

2012年1月19日発行

http://www.yokosan.info/index.htm e-mail:yv2t-tnk@asahi-net.or.jp docomo au/ソフトバンク

〒238-0006 横須賀市日の出町2-9 046-823-0210 (内線433)



2012.01.15 横三労連Yデッキ定期宣伝社保協の仲間と

脱原発世界会議に、チーム・ヨコスカが参加！

1/14・15にパシフィコ横浜で開催され、1万1千人が参加した「脱原発世界会議」に、市民団体でつくる「チーム・ヨコスカ」が参加しました。

“チーム・ヨコスカ”とは、“いらない！原子力空母”や“よろずピースバンド”など、6つの市民団体に結成し、阻止連にも参加のよびかけがありました。

初日の3時から「チーム・ヨコスカ」による歌と映像で綴る「横須賀のふたつの原子力」の紹介が行われました。原子力空母ジョージ・ワシントンと核燃料棒製造会社GNF-1の問題点をアピールする企画に、会場ほぼ満杯の100名近い参加者があり、来日した外国代表やプレス取材も受け大きな成功を収めました。

世界会議の様子はNHK、TBSやTV神奈川で紹介されました。

新春から、元気に宣伝行動！

1/15(日)、神奈川労連の提起にこたえ、定期Yデッキ宣伝の一環として行った新春宣伝では、寒い中8名が参加しました。当日は、横須賀革新懇の仲間たちが1/29(日)にウェルシティで開催される「そもそもTPPってなに？」という講演会の宣伝を行っており(写真下)、協力しあいながらの宣伝となりました。TPP学習会の講師は、テレビでもおなじみの鈴木宣弘氏です。

一方、労連の新春宣伝では、松本議長が「税と社会保障の一体改革」の問題を中心に訴えたのに続き、年金者組合の原委員長が消費

税増税の問題を中心に訴えを行いました。

横三労連では、国民春闘の一環として、地域総行動PARTを、2/5(日)2時からYデッキで、「原発ゼロ、税・社会保障一体改革」の課題で取り組みます。さらにPARTは2/17(金)に、自治体訪問でリフォーム助成の再度要請を行う予定です。



ヨコサン地域労組、いよいよ2/24(金)結成！

昨年9月から準備を進めてきた、横三地域合同労組づくりも、いよいよ大詰めを迎えています。1/11に開催された準備会では、規約案も承認され、ニックネームも「ヨコサン地域労組」と決まりました。2/24(金)の6時半からクラブハウスで、結成大会を開催します。各単組からの多数の来賓参加をお願いします。結成後に仲間募集のチラシを新聞折り込みし、ヘルパーさんの学習会も開催します。

